

ABSTRAK

Qoshdul Abrori 2020, Efektifitas Usaha Bonsai Cemara Udang Dalam Upaya Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Menurut Perspektif Ekonomi Islam Di Desa Dapenda Kecamatan Batang-Batang Kabupaten Sumenep. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Sakinah, M.EI

Kata Kunci : *Usaha , Kesejahteraan masyarakat dan Ekonomi Islam*

Usaha adalah perbuatan amal, bekerja, dan berbuat sesuatu. Jadi wirausaha adalah pejuang atau pahlawan yang berbuat sesuatu.

Kesejahteraan Masyarakat adalah kemakmuran, kebahagiaan, dan kualitas hidup manusia baik pada tingkat individu atau kelompok keluarga dan masyarakat.

Ekonomi Islam adalah satu bidang ilmu fikih yang mengkaji bagaimana membangun sumber di muka bumi ini selaras dengan kehendak syariat Islam,

Terdapat dua fokus yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu : Pertama, bagaimana efektifitas usaha bonsai cemara udang di Desa Dapenda Kecamatan batang-batang Kab. Sumenep?. Kedua, faktor apa saja yang menjadi kendala dalam peningkatan efektifitas usaha bonsai cemara udang?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitiannya ialah deskriptif. Sedangkan lokasi penelitiannya di Desa Dapenda Kec. Batang-batang Sumenep. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi, yaitu dari kepala Desa, Masyarakat Desa dan Petani Cemara Udang. Analisis data diperoleh dari pengecekan keabsahan data meliputi teknik perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi. Penelitian ini berlangsung dari tanggal 17 september 2019 sampai 18 Agustus 2020.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, kegiatan usaha bonsai sangatlah efektif karena sistem penjualan usaha ini dapat menghasilkan keuntungan yang besar sehingga dapat mensejahterahkan masyarakat tersebut dalam segi ekonomi. Kedua faktor yang menjadi kendala petani bonsai adalah cuaca yang tidak stabil, terdapat banyak hama pada bonsai dan kurangnya air. Sehingga hal itu dapat menjadikan kualitas bonsai menurun bahkan mengering atau mati..